

Le Parlement vénézuélien approuve des mesures spéciales pour combattre le para- militarisme et la contrebande.



Caracas, 18 septembre, RHC-PL.-Le Parlement vénézuélien a donné son approbation aux mesures spéciales appliquées par le président Nicolas Maduro dans les États de Zulia et d'Apure, à la frontière avec la Colombie, pour combattre le para-militarisme et la contrebande.

Une réunion qui a eu lieu à Apure, a ouvert la deuxième période législative au Venezuela.

Lors de ce débat, le gouverneur de cette région, Ramón Carrizalez, a mis l'accent sur la nécessité de créer de nouvelles relations dans les zones limitrophes entre les deux pays, fondées sur le respect des normes légales de chaque pays et sur l'application conjointe de mesures comprenant des sanctions contre le délit.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/69535-le-parlement-venezuelien-approuve-des-mesures-speciales-pour-combattre-le-para-militarisme-et-la-contrebande>



Radio Habana Cuba